



### **Les commanditaires de cet acte ignoble ne sont pas encore identifiés.**

237actu.com a appris qu'un incendie s'est déclenché aux premières heures du mardi 19 mars 2019 dans les locaux de l'Ambassade du Cameroun à Washington. Les dégâts sont heureusement limités. A en croire les premiers éléments de l'enquête, l'incendie serait de nature criminelle.

« L'Ambassade n'est pas détruite comme racontent certains post dans les réseaux sociaux. Cette information n'est pas du tout exacte. Je confirme cependant qu'il y a tentative pyromane mais stoppée à temps. Le feu n'a brûlé qu'un petit coin. Nous sommes tous dans nos bureaux actuellement en attendant les conclusions de l'enquête ouverte par la police. Les caméras ont filmé les personnes qui ont mis le feu. Elles étaient cagoulées et portaient des gants. Donc, nous attendons les résultats de la police américaine » explique à nos confrères de Cameroon-Info.Net une source au sein de l'Ambassade.